

EXPANSIÓN

Incluso sin contrato con la petrolera, Fitch continuará calificando a Pemex

Pemex ha cesado el contrato con la calificadora para ahorrar dinero. Pero la agencia seguirá 'poniendo nota' a la situación de la empresa como parte de sus "servicios a los inversionistas".

mié 03 marzo 2021 04:28 PM

Fitch continuará calificando a Pemex, pese a que la petrolera anunció este martes que cesó su contrato con la agencia. En un comunicado a la Bolsa Mexicana de Valores, la calificadora anunció que seguirá dando cobertura analítica a la petrolera y sus emisiones de deuda "como servicio para los inversionistas".

"Fitch basará sus calificaciones en la disponibilidad y recepción continua de información suficiente, consistente con las cláusulas de Fitch sobre participación en el proceso de calificación", dijo en el evento relevante a la Bolsa.

Pemex dio a conocer la finalización del contrato con la calificadora —una de las tres más importantes a nivel mundial, junto con Moody's y Standard & Poor's— como parte "de los ajustes financieros derivados del actual contexto económico".

La terminación del contrato se hará efectiva a partir de mañana, jueves 4 de marzo, a nivel global y local.

Fitch Ratings es la calificadora que ha colocado a la estatal en el nivel más bajo de calificación, por debajo del que tienen Standard & Poor's y Moody's, pues la ha situado dentro del terreno especulativo (en el rango llamado 'bono basura'), lo que indica un elevado riesgo de incumplimiento de sus obligaciones de pago con los inversionistas.

La última calificación otorgada por la agencia a la petrolera estatal, durante abril pasado, fue de 'BB-' desde 'BB' con una perspectiva de calificación estable.

Fitch ha criticado la gran dependencia de la petrolera a los recursos de la administración federal y su poca flexibilidad al entorno actual.